

NGO

Birama Asmara : Saleem Everybody Persembahkan Musik Bernuansa Retro

Suferi - BANDUNG.NGO.WEB.ID

Mar 17, 2023 - 21:06



Dok. Istimewa

" Pop Birama Asmara menjadi salah satu single rilisan Saleem Everybody yang siap memberikan kenikmatan musik dengan genre Retro Pop"

Bandung, 17 Maret 2023 - Genre musik terus berkembang semakin variatif dan inovatif. Nuansa retro pop yang sukses di era tahun 60-an ini merupakan salah satu genre musik yang masih banyak diadaptasi musisi lokal kita hingga saat ini seperti yang dilakukan oleh Saleem Everybody.

Saleem Everybody adalah band yang dibuat oleh anak muda kota kembang ini telah berdiri dari 2018 yang dibangun oleh senior di masa pendidikan kampus. Mengalami perkembangan sampai transisi hingga akhirnya memfokuskan diri terhadap genre Retro Pop yang berisikan Kamil (Vocal), Salman (gitar), Asrul (Guitar lead), Masdika (Bass) dan Devio (Drum) sampai menjadi Saleem Everybody yang artinya Salam untuk semuanya. Saat ini Saleem Everybody melangkah maju dengan beberapa lagu yang akan release dalam beberapa waktu ke depan.

Kini Saleem Everybody memperkenalkan diri melalui debut single perdana mereka yang berjudul "Birama Asmara" yang dapat didengarkan pada hari Jumat, 17 Maret 2023. Sekilas terkait Birama Asmara bercerita mengenai dua insan muda-mudi yang sedang kasmaran, Dikemas dengan balutan tahun 60an menampilkan sosok pria yang amat terpesona dengan sang pujaan.

Masdika personil Bass Saleem Everybody "Lagu berjudul Birama Asmara ini adalah single perdana yang kami rilis ke berbagai platform musik digital di tahun ini. Lagu ini menceritakan dua insan antara pria dan wanita yang menjalani masa kasmaran dengan konsep latar tahun 60an yang diiringi dengan alunan musik bernuansa retro 60an.

Harapannya lagu ini dapat dinikmati oleh semua kawan-kawan penikmat musik serta dalam proses pembuatannya kita dapat berkembang semakin baik. Kurang lebih dalam 5 bulan lagu Birama Asmara ini rampung dan dapat kita dengarkan bersama di tahun 2023 ini. Semoga Saleem Everybody menjadi tempat yang dapat mengeluarkan ide kreatif khususnya dalam dunia permusikan serta karya-karya dapat diterima dan dinikmati oleh para penikmat musik".

Kamil Vokalis Saleem Everybody "Lagu Birama Asmara sendiri menceritakan tentang kisah percintaan pada fase pendekatan dengan mengambil sudut pandang zaman 60an kita mencoba mengemas lagunya dengan sound yang identik pada tahun 60an namun tetap dapat dinikmati pada masa ini. Kamu berharap single pertama ini dapat dinikmati oleh teman-teman pendengar.

Untuk meningkatkan kedekatan antar anggota dan kualitas musik band ini kita selalu rutin latihan. Lalu mengirimkan materi mentahan kepada masing masing personil untuk di uji coba dan di cocokan satu sama lain sehingga membuat lagu yang bernuansa pop retro ini semakin enak setelah di dengar. Nah kita berusaha mencari judul yang identik dengan bahasa-bahasa yang cocok dengan tema lagu kita, jadi teretuslah oleh salah satu personil gitaris kami dengan judulnya Birama Asmara. Proses kreatif pun memiliki waktu kurang lebih 5 bulan untuk lagu ini kami persiapkan.

Semoga Saleem Everybody bisa menjadi wadah kegiatan kreatif bagi setiap orang-orang yang terlibat didalamnya serta bisa mengeksplor banyak hal lagi khususnya dalam bidang permusikan. Sehingga hasil dari kinerja teman-teman yang terlibat dapat dinikmati oleh para penikmat musik tanah air”.

Lirik “Birama Asmara” ditulis langsung oleh Salman, Kamil, dan Masdhika. Dibantu oleh Hadiyan Fazari Amirullah dalam proses mixing dan mastering, di bawah dapur rekaman Virgia Dwi di Ava Goodline Studio. Lahirnya single ini sebagai wujud perkenalan dan ucapan syukur mereka terhadap siapa saja yang sudah mendukung dan terlibat dalam proses perkembangan Saleem Everybody di industri musik.

Walau menjadi lagu pembuka, “Birama Asmara” merupakan lagu spesial yang menjadi kebanggaan Saleem Everybody dengan proses yang lancar. Melalui “Birama Asmara”, Saleem Everybody berharap bisa mendapatkan tempat tersendiri bagi para penikmat musik. Selain itu, mereka juga berharap keberadaannya dapat menjadi wadah bagi kawan-kawan yang terlibat untuk menyalurkan ide kreatif mereka khususnya dalam dunia permusikan. Terakhir, besar harapan mereka untuk mendapat perhatian lebih atas karya mereka kedepannya.

Lagu ini pun dibawakan pada beberapa event ternama di kota Bandung yang dimana Saleem Everybody sendiri menjadi pengisi acara di event tersebut mulai dari Pekan seni jurnalistik “Here Comes The Sun” dan event spesial yang diadakan oleh Jijou Coffee and Social “Soul of Jijou Volumer 4” bertepatan dengan launching dari produk perfume Next door neighbor “Mr Eiji”, dan banyak dari penonton mengapresiasi dari lagu yang Saleem Everybody bawakan.

Birama Asmara ini bisa dinikmati pada beberapa platform musik kesayangan kalian mulai dari Spotify, Joox, Apple Music, Youtube music, Deezer, dan bahkan bisa didengarkan di seluruh platform musik.

Tentang Saleem Everybody.

Saleem Everybody merupakan sebuah band dengan nuansa retro pop yang berasal dari Bandung dan terbentuk dari tahun 2018. Sempat vakum karena pandemi covid-19, band yang beranggotakan Kamil (Vokal), Salmanta (Gitar), Asrul (Gitar), Masdika (Bass) serta Devio (Drum) memiliki visi untuk meramaikan khasanah permusikan di tanah air dengan genre Retro Pop yang bisa dinikmati di platform musik kesayangan Anda dan jangan lupa untuk follow kami di Instagram @saleemeverybody, Contact Person

WhatsApp : 089614301693 / Devio (Media Relations), Instagram: Saleem Everybody

Email Saleemeverybodyofficial@gmail.com